
            

ホームページをご覧下さい  「鳥居のぶあき」の入力で検索できます 

１２月定例会 鳥居のぶあきの一般質問から    

１） 行財政改革について                               

問 農林課、商工観光課、市街地活性化推進課は産業。環境部と併せ「環境産業（経済）部」に 

答 組織、機構改革は機能性優先。組織と人が一体となっていることが重要。参考にさせてもらう。 

問 ホームページに会議の予定が掲載されていない。判りやすくして、市民が傍聴しやすい様に。 

答 現在では、会議予定が判らない状態である。早急に改善したい。 

問 市街地の観光案内地図がホームページに無い。まちづくり推進委員会作成の地図掲載を。 

答 飯能地区まちづくり推進委員会に相談し､掲載出来る様検討する。 

問 第5次行革実施計画は5年間で1項目のみが51部門中29部署５７％。見直しの結果は 

答 5年間で 1項目だけの部署は 29部門から 13部署（２５％）となった。 

問 目標管理の管理、監督者の教育はどの様に行われているのか 

答 毎年、企業ＯＢのコンサルタントにて、難易度の高い目標の設定に向け教育を受けている。 

問 別の部署の目標設定やアイデア出しに、複数の部署でチームを組んで行う方法もあるが 

答 行政主任制度があり、1次評価や改善の助言をしている。今後、政策企画課が各課に積極的に出向く。 

問 プラスチックごみの収集を廃止で年間8、300万円経費削減となる。新焼却場ができるまでは 

  不燃物で収集にすれば、経費は年に２，3千万円は削減できるのでは。 

答 容器包装リサイクル法がある。プラゴミは全体の６０％で週 1回の回収、不燃物の回収は月 1回で無理。 

２） 観光政策について 

問 総合計画策定の進捗状況について 

答 平成23～27年度迄は他市との連携、市民参加型、近隣市との連携を重視。次期の見直しで考えたい 

問 西武沿線サミットに江東区、渋谷区、横浜市を加え、各区、市に観光サテライト等の設置を 

答 基本的な考えは同じだが、相手方の理解も必要。 

問 狭山日高インター付近に簡易宿泊設備付き貸出農園や道の駅で直売所等を設けては。 

答 インター付近に貸出農園などは考えていない。また、農産物販売所は既に多数あるのでこれ以上は無理               

問 阿須運動公園に、管理バーベキューや観光釣り場等を作り、指定管理者に経営委託をしては 

答 阿須運動公園はレクレーションとしての広場。バーべキューをできる様な考えは持っていない 

問 飯能すいーとん、味噌付けまんじゅうのコンテストを行い、市内での販売や通販等をしては 

答 大変良いアイデア。今後、商工会議所等と相談していく 
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